

Monaco di Baviera, 21 marzo 1976

### **Trientiner Bergsteigerchor „Coro Croz Corona“**

Für Liebhaber Trientiner Chorlieder ist dieser Name ein Begriff. Der Chor wurde von Teddy Dorfhuber in Meran entdeckt. Er besteht aus Amateuren, vorwiegend Weinbauern und Landwirten, die sich dem Gesang verschrieben haben. Vor der Schallplattenaufnahme in München wurde ein Auftritt im Münchner „Platzl“ arrangiert und dort vom Publikum begeistert aufgenommen. Eine kleine Kostprobe ihres großen Könnens geben sie heute in der Olympiahalle.



### **Trientiner Bergsteigerchor "Coro Croz Corona"**

Nome noto agli amanti dei canti corali trentini, Teddy Dorfhuber ha scoperto il coro a Merano.

Prima di registrare il disco a Monaco, fu organizzata una performance nella "Platzl" di Monaco e lì il coro fu accolto con entusiasmo dal tutto il pubblico.

Oggi danno un piccolo esempio delle loro grandi abilità all'Olympiahalle.